

Namen & Notizen

Die Armbrustschützen Goldach haben ihren Schlussabend der 30m-Saison gefeiert. Der letztjährige Sieger und Präsident, Fritz Brülisauer, musste den Sieg in der Jahresmeisterschaft seinem Bruder Peter überlassen. Ehrenpräsident Paul Bischofberger zeigte mit seinem dritten Rang allen, dass mit ihm immer noch zu rechnen ist. In der Vereinsmeisterschaft bestätigte der Nachwuchsschütze Lukas Brülisauer seine letztjährigen guten Leistungen. Auch im internen Cup gelang es ihm, die meisten Gegner zu übertrumpfen. Seine Schwester Melanie erreichte zwar die gleiche Punktzahl, unterlag ihm jedoch im Direktduell. Mit dem Schlussabend ist das Jahr noch nicht abgeschlossen. Die 10m-Saison hat bereits begonnen. (pd/Th.e./mre)